

Inicio > Cali > Artículo



La vía Cali - Jamundí es una de las principales arteras de movilidad en el Valle. | Foto: Raúl Palacios

> CALI

Secretaría de Movilidad de Cali asegura que hará presencia este miércoles en entradas y salidas de la ciudad ante posibles bloqueos

El anuncio de posibles bloqueos en diferentes puntos de Cali se ha realizado por medio de redes sociales.

3 de septiembre de 2024

Por: Redacción El País



En la tarde de este martes, 3 de septiembre, se conocieron diferentes publicaciones en redes sociales en las que se asegura que posiblemente este miércoles, desde las 4:00 de la mañana, habría algunos bloqueos por parte de transportadores en diversos puntos de Cali. **Esto en acompañamiento a la protesta nacional que se viene desarrollando hace dos días.**

Sin embargo, esta información no ha sido confirmada por ningún gremio que participa en la protesta de manera oficial.



El anuncio de posibles bloqueos en diferentes puntos de Cali se ha realizado por medio de redes sociales. | Foto: El País

En una de las imágenes [se anuncia que algunos puntos que posiblemente serían bloqueados en Cali](#) son la Glorieta de Sameco, el sector de Cencar, Menga y la Portada al Mar. Además, también se realizarían manifestaciones y bloqueos en la recta Cali - Palmira, el sector de Juanchito, la Vía entre Cali y Jamundí, el Cruce a Puerto Tejada y la Avenida Cañasgordas.



Paro de camioneros: motociclistas y conductores de plataformas se unirán a las manifestaciones a partir de este miércoles

Debido a esta información que circula en redes sociales, desde la Secretaría de Movilidad de Cali manifestaron, en la tarde de este martes, que **se respetará el derecho a la marcha y protesta pacífica y 200 agentes de tránsito** estarán ubicados en diferentes puntos de las entradas y salidas de la ciudad para garantizar que fluya el tránsito en las vías.

MOVILIDAD

Frente al anuncio de posibles bloqueos por parte de algunos transportadores de carga, la Secretaría de Movilidad de Santiago de Cali informa a los caleños que, para el día miércoles 4 de septiembre, tendrá **200 Agentes de Tránsito** disponibles para regulación y monitoreo en las siguientes zonas:

 **Sameco**

 **Menga**

 **Portada al Mar**

 **Juanchito**

 **Recta Cali Palmira**

 **Vía Jamundí**

 **Crucero Puerto Tejada**

 **Cañasgordas**



ALCALDÍA DE
SANTIAGO DE CALI

La Alcaldía de Cali confirmó que agentes de tránsito se ubicarán en distintos puntos estratégicos. | Foto: Alcaldía de Cali

[Desde la Gobernación del Valle del Cauca le indicaron al El País que en horas de la tarde de este martes estaban analizando](#) los reportes que tienen las alcaldías de los municipios de todo el departamento para saber si hay alguna manifestación programada para este miércoles 4 de septiembre.



Las jornadas de protesta no impidieron que el ACPM subiera de precio. Hoy así se consigue en las estaciones de combustible en Cali. | Foto: Foto El País

Además, desde la Gobernación del Valle se informó en la noche del martes que “hemos instalado un Puesto de Mando Unificado Departamental, PMU, para hacer seguimiento a las concentraciones anunciadas por el sector de transporte de carga, a través de redes sociales en puntos como Loboguerrero, Tuluá y las entradas de la ciudad de Cali; además, he instado a los alcaldes a implementar esta medida en sus respectivos municipios”, dijo la Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro.

Agregó que “es nuestro deseo que haya un acuerdo entre las partes para que este paro no se prolongue en el tiempo, ni se extienda a otras regiones. Para el occidente del país esta situación tendría un gran impacto porque aún no nos hemos recuperado de las afectaciones del reciente paro en la vía Panamericana, para enfrentar de nuevo una parálisis que afectaría a miles de familias y empresas”.



Gobierno suspendería los incrementos en el alza del diésel para reiniciar diálogos con transportadores

Desde la @GobValle hemos instalado un Puesto de Mando Unificado Departamental, PMU, para hacer seguimiento a las concentraciones anunciadas por el sector de transporte de carga a través de redes sociales en puntos como Loboguerrero, Tuluá y las entradas de la ciudad de Cali;...

– Dilian Francisca T. (@DilianFrancisca) September 4, 2024



Cali

Valle del Cauca

Colombia

Paro Camionero



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI